

《单词百科:resolving是什么意思?resolving怎么发音?resolving的解释和用法》

英语单词resolving是什么意思?resolving怎么读?resolving怎么发音?简答网为您整理了resolving的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



resolving怎么读

resolving的读音:[rɪˈzɒlvɪŋ]

resolving的意思

1、v.决定 (resolve的现在分词);解决;作出决定;

resolving的相关词组

1、resolving power (光学仪器等) 分辨能力;

resolving的近义词

1、resolution

n.决议;分辨率;(问题、分歧等的)解决, 消除;坚决;决心;坚定;清晰度;有决心;正式决定

resolving的双语例句

1、The resolving of dimension chain is the base of making craftwork.

工艺尺寸链的解算是制定工艺的基础.

2、Resolving the dispute will require a mood of conciliation on both sides.

解决这一争端需要双方都有和解的意愿。

3、Resolving kernels and standard errors can also be computed for each block.

还可以计算每个块体的分辨核和标准误差.

4、Own name server unable to take the load of DNS resolving requests.

自己的名称伺服器无法采取负荷的dns解决的要求.

5、He is not disappointed at the failure to make headway towards resolving their differences.

他们之间的分歧依然未能解决, 他对此并不感到沮丧。

6、Resolving to seek medical aid on my own responsibility, I quitted the chamber.

我决定自己负责去找医生帮忙, 就离开了那个房间.

7、Geographic distance provided the mechanism for resolving the dispute.

地理上的距离提供了解决争议的途径.

8、The set of functions that are considered when resolving a function call.

在解析函数调用时考虑的函数集合.

9、The useful magnification by an optical instrument is limited by the resolving power of that instrument.

光学仪器有效的放大倍数受到该仪器分辨能力的限制.

10、They are on the brink of resolving their long-standing dispute over money.

他们很快就能解决长期以来的金钱纠纷。

11、She turned back, resolving to hunt up Storm and King and enter.

她转过身往回走, 决心回到风雷皇家公司去试试.

12、In straight-chain compounds no difficulty was found in resolving these two bands.

在直链化合物中将这两个谱带分开并不困难.

13、There are different ways of resolving them in different countries.

各国解决涉外民事诉讼管辖权冲突的方式是不同的.

14、They were in the process of resolving all the unsettled issues.

他们正在着手解决所有悬而未决的问题。

15、Traditional residential area-primarily for speech crew staff in resolving food, accommodation problems.

传统民居区 —— 主要为剧组演职员解决食、宿问题.

以上是简答网为您整理的resolving怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于resolving的用法

、resolving的释义、resolving的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/resolving>